

## Investigan ataque de encapuchados armados que quemaron casa en Lumaco

Sujetos encapuchados portando armas de fuego atacaron a una familia en la Región de La Araucanía y quemaron una vivienda. El general Patricio Yáñez, jefe de la Zona Araucanía de Carabineros, puntualizó que “todavía está en análisis” la vinculación de esta situación con los hechos de violencia rural que han llevado a mantener la zona bajo un Estado de Excepción Constitucional de Emergencia por grave alteración del orden público desde el 16 de mayo de 2022. El ataque se concretó en el sector Las Viñas de Lumaco a eso de las 6.00 horas de este lunes. Voluntarios de Bomberos acudieron al lugar para controlar el fuego junto a personal de Carabineros. “En el lugar no se encontraron ni lienzos ni folletos de alguna orgánica que se lo adjudique y el procedimiento aún está en desarrollo”, precisó el



jefe policial, acotando que “la información preliminar es que individuos provistos con armas de fuego cortas y largas habrían amenazado a los dependientes de este inmueble y habrían posteriormente causado este incendio”. Yáñez indicó que se dio cuenta de lo ocurrido al Ministerio Público y están a disposición para realizar las diligencias que la entidad determine.